



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/07/2024

LEGISLATIVO



Fernández Noroña en contra de eliminar la reelección de legisladores

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- **Gerardo Fernández Noroña** ya se atrevió a decir que él se opone a eliminar la reelección inmediata de legisladores. Sin embargo, aunque consideró que es un error eliminarla, dijo que votará a favor de la iniciativa, lo que nos lleva a la política de toda la vida. Lo considera un error y no está de acuerdo, pero votará a favor por disciplina, supongo, de partido.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r05NxaXAHg1jtth6?e=KRfilz>